

堀江中学校 校長室だより

令和6年度 No.1

さくら



令和6年4月8日(月)

新学期の始まりです



つい先日まで蕾（つぼみ）だった土佐公園の桜が、ほぼ満開となりました。さまざまな草木は芽を伸ばし、あたたかな春風に心華やぐ季節の到来です。春は、私たちにも「元気」「やる気」「活気」を与えてくれます。

新学期が始まり、「今日から頑張るぞ！」という思いで登校してきた人も多いのでは。その気持ちを持続し、さまざまなことにチャレンジし続けましょう。

さて、新学期のスタートあたり、皆さんにいくつかのお願いをします。

一つ目は「何事にも感謝する」ということです。人に助けてもらったら感謝。お世話になったら感謝。叱られることがあっても、成長の機会を与えてもらったと感謝。そして、感謝の気持ちを「ありがとう」という言葉で表現しましょう。すべての事柄を感謝の気持ちで受け入れることができれば、必ず未来は開けていきます。

二つ目は「人に優しく自分に厳しく」ということです。困っている人がいれば、手助けをしましょう。自分がされて嫌なことは、人にしてはいけません。人の悪口を言ったり、それをネットに書き込むのもダメです。「いじめ」のない、安心安全な堀江中学校を皆さんの手でつくっていきましょう。友人関係などで困ったことがあれば、すぐに保護者や先生に相談してください。必ず解決の糸口が見つかります。

三つ目は「凡事徹底」ということです。この意味は「当たり前のことを徹底して行う」ということです。時間を守る、清掃をきちんとする、相手の目を見て、笑顔で大きな声で挨拶をする。これら以外にも、当たり前のことはたくさんあります。皆さん一人一人が過ごしやすい学校をつくるためには、一人一人が「凡事」を「徹底」することが大切です。

四つ目は「授業を大切にする」ということです。道徳を含めた全ての学習に無駄なものはありません。どの教科の学びも、将来社会に出た時に必ず役に立つものです。先生の指示に従う、私語をしない、居眠りをしない、これらは授業を受ける上の基本です。

五つ目は、社会で起こっている出来事に興味を持ってください。例えば、世界で起こっている紛争、天変地異、株や為替の状況、とりわけ国内政治などについて知り、自分の考えを持つことも皆さんの成長につながります。そのために、信頼できるニュースサイト、新聞、報道番組から情報を得るようにしましょう。

さあ、これから的一年間を、新たな仲間と共に、お互いを尊重しあいながらすばらしいものにしていきましょう。

学校ホームページで、日々の教育活動のようすを公開しています。どうぞ、本校ホームページを閲覧してください。

